
Skript

Wut
Denn wenn wir denken das wir in Negativität denken und dass das schädlich ist, dann 
würden wir nie in der Lage sein, in dieser Welt einen Durchgang zu finden zu einer anderen 
Schicht in uns selbst. Und warum nicht? Weil wir alle in einem Körper leben, der ständig von
eigentlich negativen Gedanken bombardiert wird. Sie können noch so schnell sein, es kann 
mit einer Frage sein, aber im Quantenfeld spielt es keine Rolle, ob es eine Nanosekunde ist 
oder zehn Stunden, das man diese hat. Es wird freigesetzt und ... bumm, da ist es. Energie 
ist zeitlos, also parkt man sie einmal auf dem Feld ... und ob es eine Sekunde ist oder man 
sich zehn Stunden lang ärgert, das ist egal. Aber es ist möglich, diesen negativen Gedanken 
dort mit einem anderen "Wissen" zu parken.

Also eine Doppelschicht, man kann etwas sehr Negatives sagen und man kann etwas sehr 
Negatives aussprechen, du kannst sogar eine Art Ausbruch erleben und du fluchst und 
schimpfst und dass wirklich ungebremst ... und doch gibt es eine Doppelschicht in dir, die 
weiß, dass es nicht wahr ist. Und dieses Wissen, dass es nicht wahr ist, diese Kraft ... ich 
nenne sie den Null-Code, denn er deaktiviert sozusagen das ganze andere Feld, und er 
sorgt dafür, dass der Kristall noch ganz ist. Mehr noch, ein Kristall kann ... wenn er 
zerbrochen ist, viel schneller wieder ganz werden, wenn negative Kräfte herbeigerufen 
werden, mit diesem Null-Code in ihm. Und warum? Denn negative Kräfte werden nur im 
Geist negativ, mit Schwingungen der Negativität, es sind reine Emotionen. Und diese reinen 
Emotionen, die durch unsere Ereignisse auf der Erde negativ gemacht wurden, diese 
negativen Emotionen, die ursprünglich reine Emotionen sind, sind eigentlich sehr große 
Transportwerkzeuge, um die Kraft sehr schnell von A nach B zu transportieren. Du kannst 
also die Kraft durch eine negative Emotion transportieren, während du in ihr die tiefste 
Absicht dessen kennst, was sie wirklich ist.

Und ich denke, wir alle wissen in gewisser Weise, was ich damit sagen will. Wir können alle 
empört und wütend sein ... und jetzt spreche ich von kontrollierter Wut, oder bewusster 
Wut. Man kann wütend sein, enorm wütend oder völlig in einer Art von ...rrrrrr ... hm, also 
wobei du weißt, ich werde das komplett rauswerfen, ich werde das aus meinem ganzen 
System rauswerfen. Aber ich bin wohl anwesend ... also bist du in dieser Kraft mit deinem 
Bewusstsein, also bist du anwesend, aber diese Schwingung ist viel kräftiger, als dass du sie 
mit allen möglichen süßen Liebesenergien sammeln müsstest. Und das ist genau das, 
wovon ich immer spreche, dass mehr als 90% der kreativen Kraft in unseren Angstfeldern 
verborgen ist.

Und unsere Angstfelder müssen einfach genutzt werden. Wenn das Angstfeld sich in Wut 
oder Negativität äußert, seid einfach in dieser Situation präsent und ihr werdet feststellen, 
dass das Endergebnis sehr gut ist. Du kannst also deine tiefste Absicht durch sehr große 
negative Kräfte des Zorns hindurch nutzen, vorausgesetzt, du bist nicht mit diesem Zorn 
synchronisiert, während du sie benutzt, du drückst sie aus, du kannst also sehr schnell von 
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A nach B gehen.

Dies erfordert jedoch Integrität gegenüber sich selbst, aber auch Anerkennung. Du musst 
auch anerkennen, dass du diese Gefühle auch hast. Und was machen wir mit unseren 
negativen Energien oder negativen Gedanken, die so genannte negative Gedanken sind, 
weil die Bilder destruktiv sind. Die Bilder sind destruktiv, aber die Gefühle sind eigentlich 
immer wahr. Das sind also zwei Schichten. Und so treten wir aus den Emotionen heraus ... 
wir werden mehr zu den Bildern. Und das ist nicht notwendig. Seid also in eurem Körper 
präsent. Und wenn du dich wirklich über eine Situation ärgerst, über etwas oder jemanden 
oder über dich selbst, dass du dir deines Körpers bewusst bist ... hier bin ich, diesen Körper 
fühle ich, ich erlebe das ... von oben bis unten, hier bin ich ... Und gehe von diesem 
Körperbewusstsein aus, gehe und setze diese Kraft in Bewegung. Und sei dabei gut präsent.
Dass du dir auch die Erlaubnis gibst, diese Energie loszuwerden. Alles, was du denkst und 
alles, was du negativ bewertest, mit deiner Aufmerksamkeitskraft, denn das ist die 
kosmische Ladung, die darin enthalten ist. Das ist die ewige Flamme, die darin ist... das ist 
also deine eigene Entscheidung, die darin verpackt ist, die ist da drin, und die sorgt dafür, 
dass es nur ein Endergebnis geben kann, das passend ist für das Gleichgewicht, in dem 
Moment. Sogar bei jemanden anderen. Und so verschenkt man auch eine Menge Kraft, 
wenn man das nicht weiß. Wenn du also gegen etwas bist, gibst du deine Kraft so zu sagen 
durch das automatische Bandbreitenfeld an denjenigen ab, auf den du sie projizierst. 
Deshalb wollen sie, dass jeder gegen das Establishment ist. Und deshalb nennen sie sich 
tatsächlich die Kabale oder die Illuminaten. Sie nennen sich selbst Satane, sie rufen zu allen 
möglichen Dingen auf, um tatsächlich eine Art Widerstand zu erzeugen, um diese Kraft dort 
einzusetzen. Aber du musst es nur aus deiner eigenen Quellkraft heraus fühlen und sehen. 
Du musst nur deine Emotionen frei geben. Und dann hat ein Urteil darüber da überhaupt 
nichts zu suchen.

Das ist offenes Denken. Das entspricht genau dem, worüber wir sprechen, denn wenn man 
sich die ansteigende Linie (auf der Tafel) anschaut, geht sie hoch und runter und hoch und 
runter, und dann oft durch negative Gedanken oder Entmutigungen geht diese Linie nach 
unten. Das könnte ein Briefumschlag sein, der auf derr Fußmatte liegt, wodurch du auf 
einmal in ein anderes Feld kommst. Du musst dir also sehr genau ansehen, was ich jetzt mit
dieser Frequenz machen kann.

Quelle: Teil des Therapeuten Tages in Havelte am 6. April 2022 mit Martijn van Staveren. 
Transkripiert von Petra Witt, übersetzt von Ralph Bonfert.. Dieser Text darf kopiert und publiziert, 
aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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